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ACTA N.º 01/2011 

------ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE          

CHAMUSCA  REALIZADA  NO  DIA  03  DE  JANEIRO  DE  2011.--------------

------Aos três dias do mês de Janeiro do ano dois mil e onze, nesta Vila da 

Chamusca, na Sala das Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, reuniu 

a Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Sérgio Morais da 

Conceição Carrinho, e com as presenças dos Senhores Vereadores  

Joaquim José Duarte Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, João 

Manuel Duarte Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado 

comigo, Cristina Isabel Pires Queimado, Técnica Superior, que secretariei.----

------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião,          

eram dezassete horas e quinze minutos, após o que se deu inicio à 

apreciação dos seguintes assuntos:-------------------------------------------------------

------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR - Distribuído por todo o Executivo o 

texto da acta da reunião anterior, que será aprovada posteriormente.-----------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - EM 

31.12.2010 - TOTAL DISPONÍVEL: 448.109,06€; OPERAÇÕES ORÇA-

MENTAIS: 396.287,49€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 51.821,57€; 

DOCUMENTOS: 50.544,80€.----------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes  pontos  previamente  estabelecidos:-------------------------------------------------

------------------------------Documentos  para  aprovação:-----------------------------

------(01) - KARAOKE NO CAFÉ "PAULENA" -  ABAIXO ASSINADO:---------

------Presente oficio da JUNTA DE FREGUESIA DE PARREIRA, registado no 
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livro respectivo sob o número 16437, em 29.12.2010, remetendo o abaixo-

assinado da população residente junto ao “Café Paulena”, contendo cerca de 

50 assinaturas, mostrando o seu “descontentamento na realização das 

manifestações do programa Karaoke” e informando ainda que “no passado 

fim-de-semana neste café houve grandes desacatos tendo sido necessário a 

intervenção de forças policiais, sobre este assunto o Senhor Presidente 

informou que anteriormente já ocorrera problemas neste estabelecimento 

comercial e que na altura alterou o horário da Declaração de Ruído 

(encerramento - das 4h para as 2h) .------------------------------------------------------

------A Câmara, tendo em conta o número de reclamações apresentadas e 

elevado número de assinaturas constantes do Abaixo–Assinado, deliberou 

por unanimidade, suspender a autorização para a realização de Karaoke 

neste Estabelecimento Comercial até que se verifiquem condições 

necessárias para os reclamantes.-------------------------------------------------------

------(02) – SAÚDE NO CONCELHO DA CHAMUSCA: -----------------------------

------A) - ENCERRAMENTO DOS SERVIÇOS DE SAÚDE / PERÍODO DE 

NATAL E FIM DE ANO: -----------------------------------------------------------------------

------Sobre o assunto em epígrafe, foram presentes os seguintes 

documentos: - Faxes remetidos à Sra Directora Executiva do ACES de 

Lezíria II e Sr. Director do CENTRO DE SAÚDE DA CHAMUSCA, 

manifestando desagrado relativa-mente ao encerramento dos serviços de 

Saúde no período de Natal; - email de resposta do Sr. Director do CENTRO 

DE SAÚDE DA CHAMUSCA, registado no livro respectivo sob o número 

16537 em 30.12.2010, referindo que, por lapso a CM não foi informada da 

falta de Pessoal médico e outro para assegurar os dias 25 e 25 de 
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Dezembro, pedindo desculpa pelo facto, e informando que “pelos mesmos 

motivos não abriremos o Atendimento Complementar nos dias 1 e 2 de 

Janeiro de 2011”.--------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, considerar a necessidade de 

agendamento de reunião de trabalho com a ACES para análise desta 

situação e de outras.-------------------------------------------------------------------------

------B)- DIAGNÓSTICO SOBRE A SITUAÇÃO DE SAÚDE NO DISTRITO 

DE SANTARÉM:--------------------------------------------------------------------------------

------Acompanhado de Fax do Gabinete da Sra. GOVERNADORA CIVIL DO 

DISTRITO DE SANTARÉM, registado no livro respectivo sob o número 

16413 em 28.12.2010, solicitando informação sobre os constrangimentos na 

área da saúde sentidos no concelho, afim de se elaborar um diagnóstico 

sobre a situação da Saúde no Concelho, foi presente a seguinte Informação 

subscrita pelo Senhor Presidente: “Tendo em conta o pedido de informação 

formal da Sra. Governadora Civil do Distrito de Santarém, manifesta-se 

antecipadamente o desagrado do Município pela sucessiva omissão de 

informação por parte dos Serviços de Saúde, no desenrolar de todo o 

processo de reestruturação dos Serviços de Saúde no concelho, apesar da 

posição construtiva tomada por todos os órgãos autárquicos. Dando resposta 

especifica ao solicitado reafirmamos: 1. Na confirmação do encerramento 

definitivo das extensões de saúde do Arripiado e Semideiro, manifestamos o 

nosso total desacordo (efectivamente encerrados sem qualquer 

confirmação). 2.Relativamente ao facto de cerca de 1400 utentes das 

extensões do Chouto e Parreira terem ficado sem médico de família, desde 

21/10/2010, exigimos actuação prática e urgente para repor a situação até à 
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consolidação dos novos serviços previstos da Unidade de Saúde Familiar e 

Unidade de Cuidados à Comunidade em fase de instalação (tal não se tem 

verificado). 3.Embora as extensões do Pinheiro Grande, Ulme e Vale de 

Cavalos, de uma forma provisória, tenham horas de médico mais ou menos 

satisfatórias conforme o caso, alertamos para que não sejam colocadas em 

situação semelhante aos casos já referidos. 4.Exigimos que sejam criadas as 

condições para que a USF da Chamusca seja urgentemente dotada do 

número de médicos necessários (6) para dar uma resposta minimamente 

satisfatória a todas as Freguesias, sendo que actualmente estão apenas 

colocados 3 (manifestamente insuficientes). 5.Recomendamos que se 

mantenham os serviços da USF no Pólo da Carregueira (9h00-17h00 de 2a a 

6a feira) e na Chamusca (8h00/20h00 - 2a a 6a feira), introduzindo 

mecanismos transitórios de atendimento, nomeadamente nos casos agudos 

de utentes que não tenham médico de família com origem noutras 

freguesias, até estar estabelecido o quadro de médicos (6) previstos para 

USF, evitando desta forma a intranquilidade já sentida pelas populações em 

causa (verificam-se muitas insuficiências). 6.Recomendamos que se 

mantenham os serviços de A.C. (atendimento complementar) para qualquer 

utente aos Sábados, Domingos e feriados, das 10h00 às 20h00, no Centro 

de Saúde da Chamusca (a funcionar com muitas insuficiências). 7.Todos os 

órgãos das Autarquias locais do concelho da Chamusca fazem sentir junto 

do Ministério da Saúde, através do ACES, a sua exigência que na 

reestruturação em curso sejam implementadas soluções intermédias em 

todas as Freguesias, para que não ocorram quebras graves nos serviços de 

saúde, as quais poderão por em causa a segurança das populações.”.---------
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-------A Câmara tomou conhecimento e tendo em conta que do teor do 

Documento constam elementos constantes da Moção / Tomada de Posição 

anteriormente aprovada por esta Câmara Municipal, deliberou por 

unanimidade, manifestar o seu acordo aos termos da Informação 

transcrita, bem como proceder ao seu envio para a Sra. Governadora 

Civil do Distrito de Santarém.-------------------------------------------------------------

------(03) - LOTEAMENTO URBANO - ALTO DO CABEÇO DE  ESPANHA  /  

ARRIPIADO - INFRAESTRUTURAS:-----------------------------------------------------

------Na sequência do anteriormente acordado sobre o assunto em epígrafe, 

foi presente carta registada no livro respectivo sob o número 16407 em 

28.12.2010 de ALBERTO CARLOS PLÁCIDO MARINHO ALVES e 

PIERRETE IVONE LEA VALENTINE MARINHO ALVES, solicitando a 

execução das obras de abastecimento de águas, esgotos e arruamento e 

manifestando disponibilidade para a celebração de escritura com o Município 

relativamente a dois lotes de terreno deste loteamento, tendo o Sr. 

Presidente exarado a seguinte Informação: “Esta operação foi apoiada 

nestes termos tendo em conta o projecto de Revitalização Urbana do 

Arripiado, com vista ao combate à desertificação. Confirmo que foi acordado 

contra a entrega de dois lotes a execução das infraestruturas em apreço. A 

modulação do terreno e energia será executada pelo promotor, tendo que a 

modulação já está executada.”.-------------------------------------------------------------

------A Câmara tendo em conta a importância deste Loteamento para a 

revitalização do lugar de Arripiado, deliberou por unanimidade, manifestar o 

seu acordo à operação, nos termos que forem possíveis de acordar entre as 

partes.----------------------------------------------------------------------------------------------



 6 

------(04) - ADSE - REGULARIZAÇÃO DE DÍVIDA: ----------------------------------

------Oficio da DIRECÇÃO-GERAL DE PROTECÇÃO SOCIAL DOS FUNCIO-

NÁRIOS E AGENTES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA – ADSE, com a ref.ª 

CircDez2010/Dívida SV: 4760CA, registado no livro respectivo sob o número 

16416 em 28.12.2010, recomendando a conciliação do valor em divida de 

327.809,17 Euros por este Município à ADSE, informando que “será proposta 

a regularização daquela dívida por retenção nas transferências do OE, 

sempre que se identifiquem situações de incumprimento do plano de 

recuperação de dívidas acordado ou quando o saldo em dívida exceda os 

valores dos reembolsos emitidos nos dois últimos meses”.-------------------------

------A Câmara após, os Senhores Presidente e Vice-Presidente terem 

prestado esclarecimentos sobre este processo, deliberou por unanimidade, 

continuar a acompanhar com atenção o assunto e manter o procedimento em 

curso.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------(05) - PROJECTO DE REGULAMENTO PARA APOIO A ESTRATOS 

SOCIAIS  DESFAVORECIDOS  NO  MUNICIPIO  DE  CHAMUSCA: ----------

------O Documento supra referenciado foi entregue para apreciação em 

pormenor e aprovação em próxima reunião.---------------------------------------------

------06 - DEP. TÉCNICO - INFORMAÇÃO PRÉVIA PARA CONSTRUÇÃO 

DE PAVILHÃO AGRÍCOLA - CASAL DO ALEGRE / ULME:----------------------

------Requerimento registado no livro respectivo sob o número 1102 de 

27.12.2010, de JOSÉ VICENTE DA COSTA, residente na Rua Augusto 

Sousa Maia, n.º45, Ulme, solicitando informação prévia para a construção de 

um pavilhão, "destinado ao armazenamento de cereais e simultaneamente 

para montagem de um secador" no local referenciado em epígrafe, conforme 
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documentação que junta.---------------------------------------------------------------------

------Instruí este Processo uma Informação do D.T.O.U.A. que, por muito 

extensa se dá por inteiramente transcrita nesta Acta para todos os efeitos.----

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, emitir parecer favorável ao solicitado pelo requerente.--

-----------------------Documentos  para  conhecimento:-------------------------------

------(07) - REUNIÃO DA DIRECÇÃO E DA ASSEMBLEIA GERAL DA 

RESITEJO:---------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento de Informação do Sr. Presidente dando 

conhecimento que participou na Reunião supra referenciada no passado dia 

28/12/2010, anexando  a respectiva ordem de trabalhos e documentação.-----

-------(08) - RECOMENDAÇÃO AO GOVERNO PARA A REABERTURA DA 

PONTE DE CONSTÂNCIA:------------------------------------------------------------------

-------Presente e-mail do Deputado da Assembleia da República VASCO 

CUNHA, registado no livro respectivo sob o número 16426 em 29.12.2010, 

remetendo “recomendação ao governo para uma solução calendarizada, 

célere definitiva para a reabertura da Ponte de Constância, enquanto 

investimento prioritário para a região”, subscrito por grupo de Deputados dos 

diferentes partidos políticos. A Câmara tomou conhecimento e continuará a 

acompanhar com atenção este  assunto.-------------------------------------------------

------(09) - LAR DE IDOSOS DA CARREGUEIRA - ABERTURA DE 

PROPOSTAS:-----------------------------------------------------------------------------------

------Presente o teor de Informação do DTOUA, dando conhecimento que no 

passado dia 28.12.2010, decorreu a abertura das propostas do procedimento 

“Lar de Idosos da Carregueira” indicando as empresas concorrentes e o 
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respectivo valor da proposta apresentada. A Câmara tomou conhecimento e 

continuará a acompanhar com atenção este  assunto.-------------------------------

------(10) - DEP. TÉCNICO - CANDIDATURAS AO QREN 2007-2013:----------

------A) - LOTEAMENTO INDUSTRIAL DO ECO PARQUE DO RELVÃO- 

FASE II - INFRAESTRUTURAS / CARREGUEIRA: -----------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento de Informação do DTOUA, dando 

conhecimento que no passado dia 31 de Dezembro foi efectuada ao 

INALENTEJO o lançamento da Candidatura supra referenciada preço valor 

de €1.565.523,44.-------------------------------------------------------------------------------

-----B) – CONSTRUÇÃO DOS  LARES  DE  IDOSOS  DA  CARREGUEIRA  

E VALE  DE  CAVALOS: ---------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento de Informação do DTOUA, dando 

conhecimento que as Candidaturas supra referenciadas não puderam ser 

entregues por serem candidaturas de IPSS, pois o aviso ALENT-56-2010-08 

do “Eixo 3 – Conectividade e Articulação Territorial – Equipamentos para a 

Coesão Local” é só para os municípios, e após consultados os serviços da 

CIMLT, este  informou que “estão já a ser reanalisados os avisos de 

candidatura e que até ao final de Fevereiro sairá um novo aviso para este 

eixo no qual as IPSS já constarão também como beneficiários”.-------------------

------(11) –  CONTABILIDADE - REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:----------------

------A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 

do artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de Setembro, alterada pela Lei n.º 5-

A/2002 de 11 de Janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente 

ao período de 24 a 30 de Dezembro do ano corrente, na importância global 

de 172.910,47€ (cento e setenta e dois mil novecentos e dez euros e 
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quarenta e sete cêntimos).--------------------------------------------------------------------

------(12) - INTERVENÇÃO DO SENHOR  PRESIDENTE:--------------------------

------O Senhor Presidente deu conhecimento dos contactos, reuniões e 

acções  em que participou no período compreendido entre a última e a  

presente reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima 

reunião.--------------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 28.12: Reunião da Direcção e da Assembleia Geral da RESITEJO.---

------Dia 29.12: Jantar de trabalho com Administrador da SISAV e novo 

Director Geral.------------------------------------------------------------------------------------

------Dia 30.12: Reunião da CIMLT em Santarém, e Sociedade de 

Reabilitação Urbana.---------------------------------------------------------------------------

------Dia 07.01: Pelas 21h30 reunião com Presidentes de Juntas de Freguesia 

do concelho e técnicos sobre Censos 2011.---------------------------------------------

-------INTEMPÉRIES / PROTECÇÃO CIVIL: Deu conhecimento de algumas 

ocorrências que tiveram lugar no passado dia 31.12, devido às chuvadas, 

nomeadamente: E.N.118 / Vale de Cavalos; E.N.118 / Arripiado;  Ribeira da 

Sra. Das Dores – junto à Rua D. João I. -------------------------------------------------

-------CANDIDATURAS AO QREN 2007/2013: Aludiu à possibilidade de 

inclusão da reabilitação da estrada municipal de ligação de Ulme / 

Semideiro.-----------------------------------------------------------------------------------------

------ELEIÇÕES PRESIDENTE DA REPÚBLICA 2011: Solicitou intervenção 

dos Senhores Vereadores para que junto dos representantes concelhios das 

diversas Candidaturas para a indicação dos membros para as Assembleias 

de Voto.--------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------(13) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:-------------------

------FRANCISCO  MANUEL  MATIAS:---------------------------------------------------

------Concurso para criação de Logótipo das comemorações dos 450 anos de 

elevação a Vilas e Concelhos de Ulme e Chamusca: Propôs que se 

agendasse reunião de trabalho para a análise das propostas recebidas. -------

------JOÃO MANUEL LOURENÇO: -------------------------------------------------------

------EB1 DA CHAMUSCA: Deu conhecimento do encerramento de parte do 

pátio devido a entrada de água junto ao muro e estarem em curso trabalhos 

para o controle da situação.------------------------------------------------------------------

------JOAQUIM JOSÉ GARRIDO:----------------------------------------------------------

-----E.N.118/VALE DE CAVALOS: Manifestou agrado pela intervenção rápida 

e atempada das Estradas de Portugal na remoção das terras da barreira que 

caiu junto a Vale de Cavalos na manhã  do passado dia 31.12.--------------------

------------------PERIODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO------------------------

------ASSOREAMENTO DO RIBEIRO DA GAMELINHA/CHAMUSCA:---------

------O Munícipe Sr. João José Bento, residente nesta vila de Chamusca, 

entregou ao Executivo Carta acompanhada de fotografias, transmitindo o 

ponto de situação do assoreamento do Ribeiro da Gamelinha, sobre o qual 

manifestou preocupação, tendo alertado o Executivo para a situação  “para 

que a Câmara Municipal não sofra prejuízos no futuro”, tendo ainda  

solicitado para que a situação fosse verificada “in loco”. O Senhor Presidente 

informou que está a acompanhar o assunto, para que não haja situação de 

falta de cuidado e que serão tomadas as medidas que forem possíveis de 

tomar.-----------------------------------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------
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------ENCERRAMENTO  DA  REUNIÃO:-------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezoito horas e vinte e cinco minutos, da qual, 

para constar, se lavrou a presente acta que, depois de ser considerada 

aprovada, vai ser assinada pelo Senhor Presidente e por mim Cristina 

Queimado servindo de Secretário, que redigi e igualmente assino, nos 

termos do  n.º 2 do artigo  92.º da Lei 169/99 de 18 de Setembro, alterada 

pela Lei n.º  5-A/2002 de 11 de Janeiro.-------------------------------------------------- 

                 O Presidente da Câmara, 

   Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 

                               Cristina Isabel Pires Queimado 


